

Communiqué de presse

Nouveaux horaires d'été pour les déchèteries à partir du 15 juillet 2025

Les épisodes de fortes chaleurs, de plus en plus fréquents, ont des impacts majeurs sur la santé des personnes, notamment celle travaillant ou se rendant dans des lieux extérieurs comme les déchèteries qui sont des sites très bitumés, où il est difficile d'avoir des espaces plus frais. Adapter les horaires d'ouverture en période de forte chaleur devient aujourd'hui une mesure de bon sens, à la fois pour la sécurité des usagers et du personnel, mais aussi pour garantir un service public efficace et continu.

Une solution simple, souple et temporaire

Cette décision de la Communauté de Communes des Portes du Haut-Doubs est expérimentale. Il ne s'agit pas d'un changement structurel mais d'une mesure temporaire uniquement pour la période estivale.

Au-delà de notre responsabilité de protection de la santé des usagers et des agents, ce changement d'horaires nous permet également de limiter les fermetures inopinées qui s'appuieraient sur les alertes canicules.

Les horaires d'été appliqués du 15 juillet au 31 août 2025

Déchèterie de Valdahon

- Du lundi au samedi de 7h à 13h

Déchèteries de Avoudrey, Etalans, Vercel-Villedieu-le-Camp

- Samedi de 7h à 13h

Déchèterie de Bouclans

- Mardi, jeudi et samedi de 7h à 13h

Déchèteries d'Orchamps-Vennes et Pierrefontaine-les-Varans

- Mercredi et samedi de 7h à 13h

Nous comptons sur la compréhension des usagers, à l'heure où la résilience climatique devient un enjeu central pour les établissements publics, ces dispositions **incarnent une gestion préventive, responsable et pragmatique des services publics.**

Contact presse

Claire Pernin, responsable communication
06 80 58 19 56 - c.pernin@portes-haut-doubs.fr